

ジュエリー文化史研究会からのお知らせー181ー

2015.11.2

◎鈴木はる美さん研究レポート報告

ー露木宏

土曜日、1時から鈴木はる美さんによる研究レポート

「女性の視点から見た明治期の指輪の普及要因」が行われました。

資料をたどり、美術館や資料室を訪ねてまとめたレポートに皆聞き入っていました。

知らなかった資料などもあり、私も勉強になりました。

後進のはげみにもなったと思います。

鈴木さん、ありがとうございました。

※レジュメは「論考・研究レポート・エッセイなど」のページで
ご覧いただけます。

<http://www.j-bunka.jp/img/news/suzuki01.jpg>

<http://www.j-bunka.jp/img/news/suzuki02.jpg>

<http://www.j-bunka.jp/img/news/suzuki03.jpg>

<http://www.j-bunka.jp/img/news/suzuki04.jpg>

ジュエリー文化史研究会

<http://www.j-bunka.jp/>

※このメールアドレス(j-bunka@jj-craft.com)には返信できません。

※返信の必要のある方は、以下のアドレスにメールを送ってください。

日本宝飾クラフト学院 info@jj-craft.com

幹事戸倉博之 spina@precious-chroma.com